MainEcho 14.05.2018



## Sieg bei der Marathon-Premiere

AUSDAUERSPORT. Da das angekündigte Gewitter ausblieb. konnte der iWelt Marathon Würzburg bei strahlenden Sonnenschein stattfinden. Überraschender Sieger unter 527 Teilnehmern war mit einer Zeit von 2:41 Minuten Marius Mayer vom Swan Racing Team Concordia (Schwanfeld), der an diesem Tag seinen ersten Marathon lief. Erste Frau im Ziel war Friederike Schoppe vom Spiridon Frankfurt, sie bewältigte die Strecke in 3:02 Stunden. Zweite wurde Julia Roth (TV Schwein-

heim/Main-Ausdauer-Shop Niedernberg) in 3:10:20 Stunden. Den erhofften persönlichen Rekord verpasste Roth allerdings. Stefanie Klüpfel (DJK Kleinallstadt) lief in 3:33:41 auf Platz sieben.

Wolfgang Klüpfel kam bei den Männern auf dem Würzburger Kurs in 3:07:45 auf Gesamtrang 13. Als 20. unter die Top 20 schaffte es auch noch Jörg Fleckenstein (LuT Aschaffenburg) in 3:10:39. Unser Bild zeigt den Sieger Marius Mayer.

Volker Danzer/Foto: Volker Danzer